



www.iusevillaciudad.org Diciembre 2013. Número 2.358 comunicacion@iusevillaciudad.org

TORRIJOS, UN MILITANTE CONTRA LAS DESIGUALDADES



El viernes 27, **Antonio Rodrigo Torrijos**, portavoz de nuestro grupo municipal en el Ayuntamiento de Sevilla, tomó la palabra a comienzos del pleno ordinario para comunicar oficialmente que ese sería su último pleno. Cumplía así con lo anunciado en la rueda de prensa del pasado 18 de noviembre <http://bit.ly/1hMcONq> donde avisaba que concluiría su tarea como concejal cuando acabase el ejercicio 2013 y se aprobasen las cuentas para 2014. Y así ha sido.

Durante su intervención, que se puede ver completa aquí <http://bit.ly/1hMcenU> quiso recordar el inmenso legado histórico en la lucha contra las desigualdades que deja tras de sí. Efectivamente, desde que en mayo de 2003 Izquierda Unida accede al gobierno municipal, Sevilla experimentó una transformación inédita en su historia reciente a favor de los más desiguales.

El **Parque Social de Viviendas**, la **Oficina de Atención a los Inquilinos en situación de Abuso (OTAINSA)**, las casi **7.000 viviendas sociales**, los **cuatro nuevos centros de formación para el empleo**, el **bonobús solidario**, los **presupuestos participativos**, las abundantes **inversiones deportivas** con los más de **20 campos de césped artificial** diseminados por los barrios y las **numerosas pistas de padel**, así como la promoción pública del **deporte de base** fueron algunos de los elementos que Torrijos recordó en el pleno.

No quiso olvidarse del **Polígono Sur**, de cuyo distrito fue concejal delegado y el avance, insuficiente pero decisivo, que representa el Plan Integral, la figura del Comisionado y las inversiones hacia la normalización de un barrio que es y quiere ser Sevilla. La apuesta valiente y audaz de la transformación urbanística en materia de sostenibilidad, con las **peatonalizaciones** y las **vías ciclistas** que han convertido a Sevilla en una referencia internacional.

Anunció que volvía a su puesto de trabajo y aseguró que sólo al morir se puede alguien como él apartar de la política y quiso en ese momento reivindicar la política: *“El noble ejercicio del trabajo a favor de los que no tienen representación en una sociedad que se dirige a la quiebra social y a la desvertebración. La política – que algunos se esfuerzan en presentar como un problema- será la que traiga la solución. Pero será la política, con mayúsculas y no el menudeo de bajo perfil con el que se desorienta y se confunde al pueblo”.*

Tuvo emocionadas palabras para quienes le apoyaron en las urnas y en la sociedad, para su organización y su Partido, así como para los miembros del grupo municipal (en la foto) a los que dedicó cariñosas palabras.

Deja ahora su acta de concejal –sólo eso- un militante en la Sevilla de las desigualdades que participó muy activamente durante los ocho años de gobierno en los que estuvo representando a Izquierda Unida, en una etapa excepcional de la historia del municipalismo sevillano. En la política, en la movilización y en el conflicto social, Torrijos seguirá siendo una referencia activa en la lucha contra las desigualdades.